

# ほし組 令和7年6月

## 小学一年生との交流・英語の先生



外国の先生から英語を教えてもらいました。初めは「?」「?」な子ども達でしたが、色や食べ物の発音を共に行ううちに少しずつ慣れ、言葉っていました。たくさんの国に興味をもつきっかけとなってくれたらしいなと思います。

自然との関わり



幼稚園隣にある三和小学校1年生のお兄さん・お姉さんが育てたアサガオの苗をもらいました。3月に卒園したお友達のことを覚えている子もあり、名前を呼ぶ姿も聞かれました。みんなで大切に育て、花が咲くのを楽しみにしたいと思います。



## 砂場遊び



暑い日が続くようになってきたので、クラスのみんなで砂場で遊ぶ経験をしました！始めは裸足になることに戸惑う子もいましたが、友達が楽しそうに遊ぶ姿を見て同じように遊びだすことができました。シャベルや水を準備して遊びに使えるようにしておくと、すぐにシャベルを手に穴を掘りだす姿がありました。すると、その穴に水を入れだし、「温泉みたいやな」と大喜びで水を貯める遊びが始まりました。砂がすぐに水を吸ってしまい、思うように水が溜まらないのを見て、必死で何度も水を汲みにいっていた子ども達。水が溜まりだすと、大喜びで入って遊んでおり、砂・水・泥などの感触を感じてくれていました。

## プール遊び

プール遊びが始まりました！楽しいプール遊びですが、しっかりと約束を守らなければ事故や怪我につながりやすい遊びです。子ども達にもプール開きの際や着替えの後などに話をしてからスタートしました。大喜びで入っている子ども達。顔に水がかかることが苦手な子もいますが、友達と共に水の掛け合いをしたり、ワニのように歩いたりなどしつつ楽しんでいます。プールの水とシャワーの水の温度の違いを感じるようで、「シャワーの水は冷たくない？」という声も聞かれます。思い切り体を動かして夏ならではの遊びを楽しみたいと思います！